

# Rutan Blora Ikuti Penguatan Pembangunan Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas Korupsi Kanwil Kemenkumham Jateng

**Dheny Window - [BLORA.INDONESIASATU.ID](http://BLORA.INDONESIASATU.ID)**

Jan 25, 2024 - 11:26



*Rutan Blora Ikuti Penguatan Pembangunan Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas Korupsi Kanwil Kemenkumham Jateng*

Semarang - Kantor Wilayah Hukum dan HAM Jawa Tengah melanjutkan komitmennya dalam memperkuat Pembangunan Zona Integritas (ZI) dengan

tujuan menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK). Acara ini digelar di Aula Kresna Basudewa pada hari Kamis (25/01) dengan partisipasi seluruh satuan kerja di bawah naungan Kanwil Kementerian Hukum dan HAM Jateng yang belum mendapatkan predikat WBK.

Langkah pembangunan Zona Integritas menuju WBK telah dimulai, dengan setiap satuan kerja sedang giat mempersiapkan diri guna mendapatkan predikat WBK. Pada kesempatan ini, upaya penguatan dilakukan untuk mendukung semua satuan kerja di bawah Kanwil Kemenkumham Jateng agar dapat meraih WBK pada tahun ini.

Acara penguatan ini dihadiri oleh seluruh satuan kerja yang berada di bawah naungan Kemenkumham Jateng. Turut hadir dalam kegiatan ini adalah perwakilan dari Rutan Kelas IIB Blora, yang diwakili oleh Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, Ketua Tim ZI, Eko Prasetyo Hanggoro, dan Sekretaris Tim ZI, Berrytya Santoso.



Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng, Tejo Harwanto, menyampaikan materi penguatan pembangunan ZI menuju WBK secara langsung. Beliau menegaskan bahwa Pembangunan Zona Integritas merupakan tanggung jawab bersama untuk mencapai kualitas kerja yang lebih baik. "Pembangunan Zona Integritas adalah upaya kita bersama dalam membangun integritas di lingkungan kerja melalui perubahan dan perbaikan yang terencana, masif, komprehensif, sistematis, dan inovatif. Oleh karena itu, saya mengajak seluruh rekan-rekan untuk bersama-sama meraih predikat WBK di tahun ini," ujar Tejo Harwanto.

Sesi Sharing kemudian dilaksanakan, melibatkan perwakilan dari Rumah Tahanan Negara (Rutan), Lembaga Pemasyarakatan (Lapas), Rumah

Penyimpanan Benda Sitaan Negara (Rupbasan), Balai Pemasyarakatan (Bapas) dan Balai Harta Peninggalan (BHP). Mereka menyampaikan keluhan serta kesulitan dalam menyusun pelaporan data dukung, sekaligus berbagi langkah-langkah strategis untuk menghadapi pembangunan ZI tahun 2024.

Karutan Blora, Budi Hardiono, menyatakan bahwa acara ini memberikan banyak ilmu dan masukan yang akan menjadi penguatan bagi seluruh pegawai. Ia optimistis bahwa Rutan Blora dapat meraih predikat WBK di tahun ini. "Dengan adanya penguatan yang disampaikan langsung oleh Kakanwil, kita menjadi tahu apa yang perlu diperbaiki serta dapat melakukan inovasi dalam pembangunan integritas dan pelayanan kepada masyarakat," ungkapnya dengan harapan besar untuk kemajuan Rutan Blora.